



2021 – Año del General Martín Miguel de Güemes

## PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación...

### RESUELVE

Solicitar al Poder Ejecutivo de la Nación, para que a través del o los organismo/s que corresponda/n, informe sobre los siguientes puntos relacionados con la gira del Presidente Alberto Fernández por Europa con motivo de participar de la asamblea del G20 celebrada en Roma (Italia) y de la COP 26 -Cumbre de Cambio climático-, en Glasgow (Escocia), a saber:

1. Nómina completa de todas las personas que viajaron en el vuelo chárter de Aerolíneas Argentinas acompañando al Presidente de la Nación a la Asamblea del G20 y de la COP 26.
2. De cuenta de las razones por las cuales era necesaria una comitiva de alrededor de 60 personas.
3. ¿Cuáles fueron las reuniones mantenidas por los funcionarios de Desarrollo productivo y Agricultura, ganadería y pesca en el marco de la asamblea del G20 y/o de la cumbre del Cambio Climático, o de ambas?
4. ¿Cuál fue el resultado de dichas reuniones y si de ella se obtuvieron inversiones de los países participantes, en nuestro país?
5. ¿Dónde se hospedaron los funcionarios argentinos que integraron la comitiva?
6. ¿Cuál es el costo final de la gira incluyendo el vuelo chárter de U\$S 340.000.-, hotelería, estadía, etc?
7. Enumere cantidad de empleados de seguridad, ceremonial, fotógrafos, médicos y personal de redes y comunicación que acompañaron al Presidente de la Nación.



2021 – Año del General Martín Miguel de Güemes

8. Explique las razones por las cuales se decidió una contratación directa con Aerolíneas Argentinas. “Convenio Interadministrativo - SGP Y ARSA - Servicio de fletamento Roma y Glasgow”
9. De cuenta de las razones por las cuales era necesario el acompañamiento de 6 integrantes de la cartera de Ceremonial, entre los que se encontraban Gustavo Oscar Navarro, Director General de Ceremonial Dirección Presidencia (G20-COP) y los funcionarios Edgardo Román Tugender, Vanesa Amalia Lío, Juan Manuel Cáceres, Camila Denise Murúa y Andrea Vanesa Marcolin.

Marcela Campagnoli

Pablo Torello

Javier Campos

Hernán Berisso

David Schlereth

Alicia Fregonese

Soher El Sukaria

Carolina Castets

Mónica Frade

Lorena Matzen

Graciela Ocaña

Ingrid Jetter

Lidia Ascarate

Rubén Manzi

Alvaro De Lamadrid



2021 – Año del General Martín Miguel de Güemes

## FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

El 29 de Octubre ppdo. el Presidente Alberto Fernández partió hacia Roma, Italia para participar en la Cumbre de líderes del G20 y luego viajó a Glasgow, Escocia para intervenir en la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (COP26), donde el gobierno buscaba mostrar un compromiso mayor de Argentina.

En un primer momento se informó que el Jefe del Estado viajaría junto a la primera dama, Fabiola Yañez y algunos ministros y funcionarios entre los que se contaban, el de Relaciones Exteriores, Comercio Internacional y Culto, Santiago Cafiero; de Economía, Martín Guzmán y el de Medio Ambiente, Juan Cabandié, la vocera Gabriela Cerruti; y los secretarios General de la Presidencia, Julio Vitobello y de Asuntos Estratégicos Beliz.

El tema que nos lleva a realizar este pedido de informes, es que cuando se estaba desarrollando la cumbre y con posterioridad, nos enteramos por los medios que se había contratado un vuelo chárter de Aerolíneas Argentinas, cuyo costo por lo que puede verse en la página oficial es de U\$S 340.000, que viajaron un número exorbitante de funcionarios, personal de seguridad, fotógrafos, de ceremonial y protocolo y de comunicación y redes, que de ninguna manera puede justificarse teniendo en cuenta las penurias que muchos compatriotas están pasando y padeciendo hoy en día, en nuestra magra y empobrecida economía doméstica.

Resulta irritante y absolutamente infundado que la comitiva requiera por ejemplo 6 funcionarios de la cartera de Ceremonial de la presidencia, ello sin considerar que también fue personal de Ceremonial de otros Ministerios, como por ejemplo de la Cancillería.



2021 – Año del General Martín Miguel de Güemes

Queremos saber cuántas personas viajaron. Si fueron 100 o más de 100 y en el mejor de los casos si viajaron 60 -que sigue siendo una desmesura-, cuáles son los gastos que tal movimiento de funcionarios erogó a las arcas nacionales.

Dónde se hospedaron, cuáles fueron los gastos de traslados, estadía, y en particular nos interesa saber por qué la Secretaría General de la presidencia decidió una contratación directa por un período de seis días. “Convenio Interadministrativo - SGP Y ARSA - Servicio de fletamento Roma y Glasgow”, para con la empresa Aerolíneas Argentinas.

En un país en el cual la pobreza alcanza al 40,6% de las personas y al 31,2% de los hogares en tanto la indigencia llega al 10,7% y al 8,2%, respectivamente, gastar millones de pesos en un viaje a Europa del cual no se han obtenido grandes resultados, ni apoyo internacional para resolver las cuestiones económicas que la deuda externa viene marcando los tiempos internos, los dirigentes debieran ser los más austeros para con el erario público.

Por las razones expuestas, pedimos el acompañamiento de nuestros pares y la aprobación del presente pedido de informes.

Marcela Campagnoli

Pablo Torello

Javier Campos

Hernán Berisso

David Schlereth

Alicia Fregonese

Soher El Sukaria

Carolina Castets

Mónica Frade

Lorena Matzen

Graciela Ocaña

Ingrid Jetter

Lidia Ascarate

Rubén Manzi

Alvaro De Lamadrid